



## Accueil des élèves d'Ametlla del Mar

publié le 11/06/2024

Ce dimanche nous avons accueilli les élèves d'Ametlla del Mar et leurs professeurs.

Un moment de convivialité était organisé par les parents d'élèves, permettant à chacun de briser la glace et de créer du lien avec les élèves accueillis dans les familles.

Les élèves se sont rapidement mélangés et de nombreuses rencontres sont d'ores et déjà organisées sur la semaine pour se découvrir et aller vers l'autre.

Une belle façon de faire Europe en ce jour d'élections européennes !

Les élèves du collège partiront à leur tour au mois d'octobre grâce à l'accréditation Erasmus+ obtenue par l'établissement.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.